
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域の子どもは 

地域の大人 

みんなで 

育んでいこう 

   
           

弘前市立第二中学校 学校だより 第９号 

令和 4 年 11 月 21 日(月)発行  Tel 32-3642 Fax 32-3817 

【学校教育目標】 

高い理想を持ち、生き生きと、 

協力し、人の役に立つ 
【学校経営方針】 

目をかけて、耳を傾けて、やさしく教え、 

じっくり育てる 

～困ったときにいつでも相談できる教師として～ 

  
 

日 曜 日課 予    定 

１ 木 Ａ特 ⑤⑥２年球技大会、 

第１回後援会役員会 18:30 

２ 金 Ａ６ ３年実力テスト、 

２年救急救命講習会①～④、清掃

強調週間＋５分 

３(土)、４(日) 

５ 月 Ａ特 ⑤⑥１年球技大会 

６ 火 火５ 総合津軽④、清掃強調週間 

７ 水 Ａ６ 清掃強調週間＋５分 

８ 木 Ａ特 ⑥大清掃 

９ 金 Ａ６ ⑥学活（全校話合い活動） 

10(土)、11(日) 

12 月 Ａ６ 生徒会委員会、徴収金再引落日 

13 火 火５ 総合津軽⑤、 

職員会議（部活動停止） 

14 水 Ａ特 ３年三者面談①（３年Ａ５） 

15 木 Ａ特 ３年三者面談②（３年Ａ５） 

16 金 Ａ特 ３年三者面談③（３年Ａ５） 

17(土)、18(日) 

19 月 Ａ特 ３年三者面談④（３年Ａ５） 

20 火 火５ 総合津軽⑥ 

21 水 Ａ特 ３年三者面談⑤（３年Ａ５） 

22 木 Ｂ５ 学年会議（部活動停止） 

23 金 Ａ特 終業式 

24(土)冬季休業～1/14、25(日) 

26 月   

27 火  ３年授業日①（３年Ａ３） 

徴収金引落日 

28 水  ３年授業日②（３年Ａ３） 

29(木)～31(土)年末休業 

桜花の学び舎 

合唱コンクール大成功！ 

 １１月２日（水）に、合唱コンクールを行いました。今年度は
新型コロナウイルス感染防止対策をしながら、各学級横一列、保
護者の方には、事前にチケットを配付して鑑賞することとして行
いました。 

弘前市民会館のステージで合唱をするということで、全てのク
ラスが緊張感に溢れた素晴らしい合唱をすることができました。 

特に、３年生は、最後の合唱コンクールという思い入れもあり、
学級一丸となって、素晴らしい合唱をすることができました。是
非、１・２年生は３年生の姿を見習って、来年度へ繋げてほしい
と思います。 

 
【１年生の部】 
 

金賞 ２組 「大切なもの」 
指揮：西谷 柊来   伴奏：柿崎 愛奈 

銀賞 ３組 「あさがお」 
指揮：瓜田 絢斗   伴奏：今  美乃 

銅賞 １組 「地球星歌」  
指揮：工藤 大翔   伴奏：齋藤 凰州 
              川島 芽依 

 銅賞 ４組 「マイ バラード」 
指揮：佐々木結乃   伴奏：一戸 丈真 
 

【２年生の部】 
 

金賞 １組 「結－ゆい－」  
指揮：三上 輝騎   伴奏：赤川 愛果 

 銀賞 ４組 「友～旅立ちの時～」 
    指揮：對馬  慧   伴奏：斎藤 奏緒 

銅賞 ２組 「ＹＥＬＬ」 
   指揮：三上 拓音   伴奏：三上 日菜 
銅賞 ３組 「手紙」 
   指揮：小島 蒼太   伴奏：相坂さくら 

 

【３年生の部】 
 

金賞 １組 「虹」  
指揮：鈴木 桃佳   伴奏：溝江 彩世  

 銀賞 ３組 「ぜんぶ」 

    指揮：笹森 雪乃 
銅賞 ２組 「証」 

    指揮：赤石 彩羽   伴奏：相馬 沙紀  

 銅賞 ４組 「はじまり」 

    指揮：大屋 凛佳   伴奏：相坂 夢心 

【指揮者賞】 

   １年 工藤 大翔（１組）、２年 小島 蒼太（３組） 
   ３年 笹森 雪乃（３組） 
【伴奏者賞】 

１年 一戸 丈真（４組）、 
２年 赤川 愛果（１組）、斎藤 奏緒（４組） 

   ３年 溝江 彩世（１組） 
 
 

１年２組 

３年１組 

２年１組 

◆予定は変更することもありますので御了承ください。 
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後期生徒総会の様子 
 １１月１１日（金）５・６校時に後期生徒総会が行われました。前期生徒会執行部、後期生徒

会執行部、前・後期各委員長が分かりやすく大変立派な態度で発表していました。議長団もスム

ーズな進行で全ての議事を進めることができました。代表質問についても、各学級の話合いを受

けて、より良い学校生活を過ごすために建設的な質問や受け答えをしていました。 

また、後期生徒会テーマを３つの候補から１つ選ぶ活動にも、全校生徒が真剣に参加をしてい

て、二中の伝統が受け継がれていると感じました。生徒会長の澁谷駿哉さんからは、「僕たち後

期生徒会執行部 17 人が全校生徒の模範となり、３年生の先輩方が安心して二中をまかせられる

よう頑張っていきます。」という決意が述べられました。これからも二中生全員で「爽やかで明

るい挨拶と笑顔であふれる学校」を目指して、生徒会活動をより活発にしてほしいと思います。 

 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 

 

【全校朝会のテーマ発表より】 

三原色とは、赤・青・緑のことを表していて、様々な色を作るために欠かせません。また、私

たち二中生の各学年のカラーでもあります。つまり、私たち二中生も学年を超えて全校で力を

合わせて大きな力にしていこうというテーマです。 

参観日ありがとうございました 

 １１月１４日（月）に今年度３回目の参観日を行いました。今回も新型コロ

ナウイルス感染防止対策のため、前半、後半に分けて保護者の方々に参観して

いただきました。下のアンケート結果から、全体として７月の参観日よりも概

ね良い結果となりました。今後も生徒にとって「分かった」「できた」と実感

できる授業づくりに努めて参ります。アンケートへの御協力ありがとうござま

した。【上段７月、下段１１月アンケート結果】 
Ａ:そう思う Ｂ：どちらかというとそう思う Ｃ：どちらかというとそう思わない Ｄ：そう思わない 

№ 評価の内容 
評  価 

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 

1 
子どもたちが「やってみたい」と思えるよ

うに授業が工夫されている。 

59.6% 36.5% 3.8% 0% 

64.2% 34.3% 1.5% 0% 

2 

子どもたちが「分かりやすい、見やすい」

ように、板書（黒板に書いた内容）や教

材、機器が工夫されている。 

68.0% 30.1% 1.0% 1.0% 

68.2% 28.8% 3.0% 0% 

3 

子どもたちが、ペアやグループで交流した

り、話し合ったりする場面が設定されてい

る。 

73.1% 23.1% 3.8% 0% 

77.3% 19.7% 3.0% 0% 

4 

授業の最後に、今日の授業のポイントを確

かめるまとめや振り返りがしっかり行われ

ている。 

57.8% 37.8% 4.4% 0% 

68.8% 29.7% 1.6% 0% 

5 
子どもたちにとって、分かりやすい授業で

ある。 

65.7% 32.4% 2.0% 0% 

69.7% 28.8% 1.5% 0% 

 
☆感想から 

○各班の発表が見やすく真剣にやっていて感心しました。 

○個人的に当てられるだけではなく、皆で確認しながら授業が進められていて 

 とても良いと思いました。 

○先生方の熱のある御指導が良かったです。 

○楽しい授業でした。いつもありがとうございます。 

○親にとっても楽しい時間でした。 

○子どもたちの発表が良かったです。 
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